

Berlin, 18.08.2025

**Herzlich Willkommen Chantal Marie Selke**

**Sehr geehrtes Mitglied,**

unsere neue studentische Mitarbeiterin Chantal möchte sich Ihnen vorstellen:

„Hallo, mein Name ist Chantal Selke und seit August unterstütze ich das Team der VDCO in der Geschäftsstelle als studentische Mitarbeiterin.

Aktuell studiere ich im Masterstudiengang Optometrie/Augenoptik an der Berliner Hochschule für Technik (BHT), an der ich im vergangenen Jahr bereits erfolgreich meinen Bachelorabschluss erworben habe. In meiner Bachelorarbeit habe ich mich mit der Präzision der Victorin-Methode zur Bestimmung der Zentrierwerte an Korrektionsbrillen beschäftigt. Momentan schreibe ich an meiner Masterarbeit, in der ich untersuche, wie sich der Visus bei induzierter Myopie und induziertem Astigmatismus mixtus verändert. Dabei berücksichtige ich die Pupillengröße und analysiere, wie verschiedene Refraktionsveränderungen die Sehschärfe beeinflussen.

Besonders gefreut hat mich, dass ich in diesem Jahr die SICHT.KONTAKTE in Osnabrück begleiten durfte. Dort konnte ich die Arbeit der VDCO in ganzer Vielfalt kennenlernen und durch die vielen unterschiedlichen Vorträge und Workshops spannende Einblicke in die verschiedenen Bereiche der Optometrie gewinnen.

Was mir an der Arbeit in der Geschäftsstelle besonders gefällt, ist die Abwechslung und die Möglichkeit eigene Ideen einzubringen. Ich finde es spannend, die Abläufe hinter den Kulissen eines Verbands kennenzulernen und gleichzeitig mit so vielen engagierten Menschen in Kontakt zu kommen, die sich für die Optometrie einsetzen.

Ich freue mich auf die kommende Zeit, auf viele neue Erfahrungen und darauf, die VDCO weiterhin tatkräftig zu unterstützen!"

Mit besten Grüßen

Stephan Hirschfeld

*1. VDCO-Vorsitzender*